

# Rwanda-L'UE dit oui à une force d'interposition

Reuters, 16 mai 1994

BRUXELLES, 16 mai, Reuter – L'Union européenne a approuvé lundi l'envoi d'une force d'interposition de l'Onu forte de 5.500 hommes pour faire cesser les combats au Rwanda.

Un projet de résolution en ce sens est étudié actuellement par le Conseil de sécurité des Nations unies. "L'Union européenne espère qu'une décision sera prise d'urgence", ont affirmé les ministres des Affaires étrangères des Douze dans une déclaration publiée lundi.

"Ce qui est en train de se perpétrer actuellement au Rwanda mérite le nom

de génocide", a pour sa part estimé Alain Juppé, ministre français des Affaires étrangères, qui a souhaité que les coupables soient "punis" par la communauté internationale.

Le terme de génocide est également utilisé dans la déclaration de l'UE, qui prône par ailleurs une intensification de l'effort humanitaire, l'instauration d'un embargo sur les armes et l'organisation d'un sommet des chefs d'Etats et de gouvernements de la région pour trouver une solution à long terme. /WEM

(c) Reuters Limited 1994